
令和元年9月第3回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

（１）
関西電力多奈川発電所
の跡地について

・関西電力多奈川発電所企業誘致の進捗について

（２）
深日ロータリーの冠水
について

・深日ロータリーの冠水対策の進捗について

（３）
第二阪和国道孝子ラン
プについて

・第二阪和国道孝子ランプの信号機に係る進捗について

・職員の配置のあり方について

・アルバイト職員の対応について

（２）
みさき公園の今後につ
いて

・南海電鉄と岬町との約束事について

（３） 不良空家対策について ・不良空家を早期になくす方策について

・
後継ぎがいない商店等に専門のアドバイザーを派遣できる事業の創設
を

・新規創業を目指す方には創業支援補助金の拡充を

・岬町庁舎整備検討委員会委員の意見反映について

・新庁舎建設に関わる国からの資金補助率について

・小中学校の学力、体力の昨年度の実績と本年度の見込みは

・放課後学習指導員やクラブ活動外部指導員の導入について

・小中一貫校（６・３制度の改革）及び学校の統合

・学校のトイレの洋式化

・学校給食センターの統合について

・中学校部活動の外部コーチの招へい

・遊園地存続の場合

・自然公園の場合

裏面につづく

（１）
地域の産業発展につい
て

（２）

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質問事項

和田 勝弘

竹原 伸晃

坂原 正勝

庁舎整備の考え方につ
いて

（３） 教育の向上に向けて

（１）
職員の適正配置につい
て

道工 晴久

（１）
教育委員会の課題及び
進捗状況について

（２）
みさき公園のあり方に
ついて



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

・
①岬町における正規職員数と非正規職員数はどのように推移している
か

・②「会計年度任用職員制度」の概要と制度の導入による変更点は何か

・③②によって、住民サービスの低下は発生しないか

・
①「不在者投票」をおこなうことのできる施設の指定や投票者数、運用
状況は

・
②投票所へ行くのが困難な高齢者や障がい者等に対して、送迎サービ
スをおこなうなど、投票権を保障する方策を検討するべきではないない
か

（１）
みさき公園の閉園につ
いての詳細な経緯や今
後について

・

８月５日の議会全員協議会の場にて、みさき公園の閉園の決定が報告
されました。１事業者がみさき公園の活性化策をもって後継事業者とし
て手を挙げられたにも関わらず閉園となった、今日に至るまでの詳細な
経緯や、どのようなプロセスを経て、このような決断となったのかを詳しく
お聞きします。
みさき公園の存続を町内外の数多くの方が望む中、本当に閉園という
選択肢しかなかったのか、それが妥当な決断だったのかを検証します。

（２）

健全化と透明性に向け
た持続可能な循環型町
財政のための、各事業
別のコスト計算書の作
成・報告制度の提案に
ついて

・

町が行う様々な事業については現状、事業別コスト計算書での議会の
審議がなされておらず、結果、お金の流れが分かりにくく不透明な部分
があり、総合的に各事業の個別評価ができていない側面があります。
事業別コスト計算書とは、人件費や事業の実施にかかる経費など事業
の管理運営に要したコスト（経費）や利用者負担金等の収入の状況、町
民1人あたりの町民税等の充当額の状況などを明らかにするものです。
今後は事業別コスト計算書を作成し、議会や住民に報告することで、各
事業を多角的・総合的に評価できる制度を提案しながら、健全化と透明
性に向けた持続可能な循環型町財政のあり方についてお聞きします。

（２）
投票権の行使を保障す
るために

（１）
会計年度任用職員制度
について

松尾　匡

来年度から導入が予定されている「会計年度任用職員制度」による職員
の働き方や処遇、住民サービスへの影響はどう変化するのか

選挙における「投票権」の保障・拡充をはかり、政治参加を促進させるべ
きではないか

中原 　晶


